



La III edición de la carrera CISE cierra la inscripción con 1.218 corredores

■ La prueba completa su cupo antes de tiempo ■ La cifra hace un guiño al año del nacimiento de la Universidad de Salamanca (1.218)

LUIS REVILLA

La III edición de la carrera CISE (Ciencias de la Seguridad), organizada por la Universidad de Salamanca, confirmó ayer que ha cerrado su plazo de inscripción a falta de cuatro días de la finalización del plazo después de haber alcanzado su tope. En total, tomarán la salida el próximo 23 de octubre 1.218 corredores.

Una cifra que, lejos de ser casual, quiere rendir un homenaje al año de fundación de la Universidad de Salamanca (1218), que en pocos años cumplirá su octavo centenario.

La prueba recorrerá buena parte del casco histórico durante los 7.650 metros que la componen. La salida se realizará a las 11:30 en el Campus Miguel de Unamuno, donde también está prevista la llegada.

Hay dos formas de tomar parte en esta competición: de forma individual (Daniel Sanz ha sido el ganador de las dos ediciones disputadas hasta la fecha) y por equipos (Pinturas T. Mangas).

El vencedor en esta última categoría se llevará 1.000 euros y un trofeo, cantidad que irá bajando progresivamente hasta la quinta plaza, que obtendrá 250 euros.

Con motivo de la colaboración de la Oficina del Octavo Centenario, se ha establecido una meta volante especial situada en la calle librerías. El primer corredor masculino y la primera corredora femenina que alcancen ese punto recibirá también un premio por parte de la Universidad, siempre y cuando luego acabe entre los 20 primeros clasificados de la prueba.



Estibaliz Sánchez, Cristina Pita, Julio Cordero y Honorato Hernández./BARROSO